



国際ロータリー第2550地区

# ガバナー月信

## Governor's Monthly Letter

2020-2021 年度 12 月号



写真：大田原市那須神社

### Contents

ガバナーメッセージ .....	2	地区大会報告（写真） .....	7
ガバナー公式訪問（葛生・田沼） .....	3	鹿沼南高校 (IAC) 報告 .....	8
ガバナー公式訪問（宇都宮北・氏家） .....	4	地区内主要行事・会員数報告 .....	9
ガバナー公式訪問（今市・鹿沼中央） .....	5	コーディネーターニュース .....	10
地区大会報告 .....	6	新入会員紹介 .....	11

## 森本ガバナーメッセージ



### 「疾病予防と治療」月間によせて

国際ロータリー 第 2550 地区  
2020-2021 年度ガバナー

**森本 敬三**

(大田原中央 RC)

今、まさに世界中で猛威を振るっている新型コロナウィルス感染症ですが、ここへきて第3波の到来と思われる感染状況となっています。

現在(11月17日)の県内の感染状況は累計で523人(内退院者数493人)、入院者数30人(内重症4人)となっています。数字だけで他の都府県と比較しますと少ない状況かと思いますが油断するわけには参りません。

また、ワクチン開発がものすごいスピードで進んでいるようですが、安心安全なワクチンの出現が待たれるところです。

さて、3月にWHOからパンデミック宣言がだされ、4月には日本でも緊急事態宣言が発出、そして7月に開催予定の東京オリンピックも来年への延期が決定されました。

昨年までの社会での人とのかかわり方が今年はずいぶん様変わりしたものです。また、リーマンショックを超えると言われる経済の落ち込みは、地域経済にも多大な影響を与え、それらの影響で窮地に立たされている事業の方々も多く、休業や廃業など多くの事業が無くなつたと聞きます。

地区内各クラブでも感染予防のために例会の休止などの取組みをしましたが、そんな中にあってもロータリアンの皆様は財団地区補助金を活用してマスクやフェイスガード等感染予防の用具を地域の人々に提供する活動を続けられました。

ありがたいことです。新型コロナウィルス感染症の怖さを知り、感染予防(手洗い、マスクの着用3密回避、換気)を正しく行えば感染リスクを減らせるようです。

従来のインフルエンザ感染対策と同じですかね?日本では昔から風邪の予防として手洗い、うがい、マスクの着用など子供のころからの教えでもあつたような気がいたします。

私たちは、このような生活習慣を持っていますので、アフターコロナとかウイズコロナとか言われるこれから社会生活の在り方について世界に先駆けて提案できるのではないかでしょうか?マイナス思考からは何も生まれないと考えますので、プラス思考で歩んでいきたいと思います。

また、感染症の負の側面として、万が一感染したらいじめや誹謗中傷を受ける等、日本人の悪い側面が顕著に現れると聞き及びます。情けない事です。

各クラブでは、感染予防の一環として例会数の削減や対面とオンラインを合わせての例会開催を実施しているなど、様々な対策を行っています。

何よりも会員の皆様の元気なお顔が見られることが第一と考えます。地域の皆様と共にクラブが奉仕活動に邁進する事をご祈念申し上げます。

## 2020-2021 年度 ガバナー公式訪問

ロータリーは  
機会の扉を開く

### 葛生ロータリークラブ

会長 本島 佳明 幹事 保科 純一郎

8/25火

8月25日（火）森本敬三ガバナー、芝口久雄ガバナー補佐をお迎えし、当クラブ例会場にて公式訪問が行われました。

今回の公式訪問はコロナ禍という状況を鑑みて、通常の例会前に懇談会形式で行わさせていただきました。当クラブからは会長、副会長、幹事、副幹事の4名が出席いたしました。森本ガバナーから今後の取り組みとして、デジタル化に注力することや単年度ではなく継続的にどういう活動をするか（クラブのビジョンの構築）といったアドバイスを頂戴いたしました。当クラブからは現在のコロナ禍でのクラブ運営の実情や問題点などを報告させていただきました。

会員全員でお迎えすることができず、例年とは異なる状況での公式訪問になりましたが、ガバナーからご指導いただき大変有意義な時間となりました。森本ガバナー、芝口ガバナー補佐、ご多忙にもかかわらずご来訪ありがとうございました。



### 田沼ロータリークラブ

会長 町田 英夫 幹事 池亀 善紀

9/10木

9月10日（木）例会場・道の駅どまんなか内レストラン「花と華」において、森本敬三ガバナー、芝口久雄ガバナー補佐をお迎えし、当クラブより、町田会長・井上会長エレクト・池亀幹事の計5名で第9グループ最後のガバナー公式訪問が開催されました。

森本ガバナーより、ホルガー・クナーカー RI会長のメッセージテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」、本年度の地区の方針説明など説明がありました。特に、マイロータリーのクラブとして加入率の向上、クラブセントラルの登録推進について、多くの時間が取られました。他方、クラブ協議会において議論された内容について、ガバナーの見解および、アドバイス等をいただきました。

町田会長よりは、本年度地区補助金活動プロジェクトとして、この春開校した佐野市立あそ野学園義務教育学校に防犯灯（LEDモールライト）を設置すること、また本年度中に田沼ロータリークラブのホームページを解説することなど、新たな本年度当クラブの活動について説明しました。

コロナ禍の中、ロータリー活動も大変な状況ですが、森本ガバナーから多くのアドバイスをいただき、新たなロータリー活動を行っていく決意が出来る有意義なガバナー公式訪問となりました。



## 2020-2021 年度 ガバナー公式訪問



### 宇都宮北ロータリークラブ

9/17木

会長 小沼 正則 幹事 高野澤 昇

9月17日(木) 12時30分から、宇都宮グランドホテルにおいて、森本敬三ガバナーをお迎えして、ガバナー公式訪問が行われました。

例会に先立ち、森本ガバナーと印出井ガバナー補佐、また宇都宮北クラブからは会長・幹事、また会長エレクト、幹事エレクトが参加して、懇談会が開催されました。ここではガバナーからIT化の推進、クラブ強化に向けた施策などの的確なアドバイスをいただくことができました。

森本ガバナーの卓話では、今年度のRIテーマである「ロータリーは機会の扉を開く」について、ロータリーの果たすべき根源的な役割について、わかりやすく解説していただきました。

また、ビジョン声明「私たちは世界で、地域社会でそして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世界を目指します」を実現するために、今年度の地区活動方針「魅力ある元気なクラブにしましょう」を掲げていること。

そして、その実現の為にも、長期戦略の策定の重要性、クラブが会員にもたらす価値の創造などについて、居合道の達人ならではの気迫をもって、ロータリー愛にあふれる卓話をいただきました。

今回のガバナー公式訪問を通じ、ロータリーのレゾンデール（存在意義）について、深く考えさせられる機会をいただきました。

森本ガバナーと、貴重な時間を共有することができたことをより感謝申し上げます。



### 氏家ロータリークラブ

10/8木

会長 鈴木 恒充 幹事 野澤 壮監

10月8日(木) 10:30分より、第2550地区の大田原中央RCの森本ガバナーと矢板RCの桜井恵二ガバナー補佐をお迎えし、本年度の公式訪問例会を開催しました。

森本ガバナーから卓話をいただき、RI会長テーマであります、「ロータリーは機会の扉を開く」、3つ扉についての話ををしていただき、ロータリーは立ち止まることなく、機会をとらえて進化し、変化していくなければならない、どのように変わっていくのか扉を開けて踏み出しましょう。

また、コロナ禍に負けず、地域社会奉仕職業奉仕をしていただきたいとの、お話しがありました。

森本ガバナーの地区の方針と目標に従い魅力ある元気なクラブにしたいと思います。従いまして、今回の当RCではコロナ禍により、4月からオンラインを取り入れ、定例会を開催し、出席率の向上に努めているところでございます。

公私共にお忙しい中、ありがとうございました。



## 2020-2021 年度 ガバナー公式訪問

ロータリーは  
機会の扉を開く

### 今市ロータリークラブ

会長 大出 雄一 幹事 加藤 和正

10/7 水

当クラブでは、日光市主催の杉並木マラソン大会における給水活動を毎年行ってきましたが、コロナウイルスの影響により、中止となってしまいました。このような状況の中で、クラブで何か出来ることはできないか話し合ったところ、コロナ禍で色々な行事が中止になり、外出も制限されている子供達に少しでも笑顔になってもらいたいと考えサプライズ花火を行おうという事になりました。

三密を避けるため、周知は出来ませんでしたが、8月13日の19時30分から、大谷川河川敷において花火の打ち上げを行いました。メンバーは、打ち上げの危険個所に立入りを防止するために、周辺の警備を行いました。

わずかな時間ではありましたが、立ち止まって見ていただいた方もいました。様々な夏のイベントが開催できない中、ほんの少しでも子供達に笑顔になってもらうことができたのかなと思います。



### 鹿沼中央ロータリークラブ

会長 渡辺 寿子 幹事 留目 学

10/13 火

森本敬三ガバナー、鈴木良男ガバナー補佐をお迎えし、コロナ渦により当クラブからは、会長、幹事、次年度会長のみ参加し、ガバナー公式訪問が行われました。

現況報告書を詳細に確認していただき、様々なご指導をいただき、的確なアドバイスもいただきました。当クラブは、「ロータリーの仲間との絆を大切にし、ロータリー活動を楽しもう」のテーマのもと、コロナの対策をして活動をしてまいります。

ガバナー公式訪問2日後の10月15日、鹿沼城の研究をしている杉浦昭博先生（鹿沼市立中央小学校教頭）が製作した鹿沼城のジオラマが完成し、展示する地元産の木材を使用した台とアクリルケースを寄贈いたしました。これは、鹿沼城跡でもある鹿沼市立中央小学校に通う児童と地域の子供たちに鹿沼の歴史を知つていただく企画です。少人数のクラブですが、ロータリーの奉仕を通して、地域で認知され、地域の方々から見て魅力あるクラブになるよう精進したいと思います。

今後のクラブ運営に希望の持てる素晴らしい公式訪問となりました。  
有意義な時間を本当にありがとうございました。



## 2020-2021 年度 地区大会報告



### 地区大会報告

10月25日、爽やかな秋晴れにめぐまれ、福田富一栃木県知事、津久井富雄大田原市長のご臨席を賜り、大田原市にある勝田屋記念会館にて大会が行われました。長野オリンピックでも演奏された勇壮な与一太鼓によりオープニング。第2550地区森本敬三ガバナーが点鐘を行い開会が告げられました。

国歌とロータリーソングが流れ、続いて会員物故者の黙とうが行われました。

パストガバナーや地区役員等の紹介、ついで地区会計収支及び監査報告が上程され、出席者の拍手で承認となりました。

森本ガバナーの挨拶・現況報告は「世界を変える行動人」としてビジョン声明に基づく行動計画や今後5年間のロータリー計画「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかかわりを促す」「適応力を高める」が示され、年度を超えて取り組んでいます。今年7月1日にローターアクトクラブの定款細則が施行されました。

これはローターアクトクラブがロータリークラブと同じ立ち位置となったということであり「ロータリーは機会の扉を開く」という今年度テーマを象徴しています。ガバナーによる地区内4つのローターアクトクラブを訪問も計画されています。ロータリーの「超我の奉仕」という理念を次世代に伝え、魅力あるクラブを目指そうとするものでした。

大会委員会報告ならびに上程があり、11の大会決議案が採択されました。石田順一ガバナーエレクト（真岡RC）佐貫直通ガバナーノミニー（宇都宮陽東RC）の挨拶、福田富一知事、津久井富雄大田原市長のそれぞれ素晴らしいご挨拶を頂戴しました。

各種表彰の授与式を行い、次期ホストクラブ真岡RCの紹介があり、「来年の大会を盛り上げましょう。」と声高らかに閉式が宣言されました。

新型コロナウィルス感染防止のため、指導者育成セミナー、R I会長代理を囲んでの晩餐会が中止となるなど規模を縮小して大会の運営を図りました。パストガバナー・ガバナーエレクト・ガバナーノミニー・ガバナー補佐・地区委員の各氏のほか各クラブ会長幹事の計145名が参加、会員の皆様にはYouTubeで同時中継ハイブリッドな地区大会となりました。

何分初めての試みであり、不行き届きに対しましてお詫びを申し上げます。しかしながら時間の凝縮、インターネットの活用など今後の大会運営の指標となったのではないかと自負しております。未曾有の難題に直面しながら企画運営にあたってこられた会員の皆様に最大の賛辞をお送りしたいと思います。

地区大会 記録・広報副委員長 植木 盛雄（大田原中央RC）

2020-2021 年度 地区大会報告

ロータリーは  
機会の扉を開く

地区大会報告



## 2020-2021 年度 クラブだより



ロータリーは  
機会の扉を開く

### 「鹿沼南高校応援マルシェ」開催報告

鹿沼東ロータリークラブは、従来より震災被害支援の植樹等で縁のあった栃木県立鹿沼南高等学校と提携し、2019年にこぶしインタークトクラブ（IAC）を設立いたしました。

2020年に入ってからのコロナ禍で地区IAC活動としては、海外交流事業や県内の植樹事業など主要行事が中止になる中、こぶしIACの活動としても「できることは何か」との模索の上、近隣の公園の清掃事業やペットボトルキャップ回収、等の事業は行っていました。

定例会の席で何か今後協力できることはないかを改めて協議したところ、農業科のある学校として、授業の一環として作った作物（花、野菜、果実）が余ってしまう旨の話がありました。従来であれば定期的に学校主催で行っていたマルシェや文化祭が4月以降全て中止になっており、それに対して学校としては独自の営業販売をしなければいけないが、売れ残った場合は廃棄せざるを得ないというのが現状でした。

そこで「食品ロス」を減らす取り組みや観賞花のニーズの高まりが注目されている中、少しでも廃棄処分になってしまふ農産物を減らしたい、との思いから当クラブの事業として作物販売を肩代わりする「鹿沼南高校応援マルシェ」～学校でつくった花と野菜の直売会～の開催を決定しました。

初めての事業であり、ビラの作成、役割分担、場所の確保、メディアへの宣伝、等にに関して綿密な打ち合わせを通じて内容を模索し、当日が近づくにつれ天候により作物の供給個数が減少したものの、無事開催にこぎつけました。当日は天候にも恵まれ、メディアでの宣伝の効果により地域の皆様の関心も思った以上に高く、9時開店の1時間前から並ばれる方もあり、開店時には100人以上の列をなしていました。

コロナ禍の懸念により、高校生は販売の手伝いは行えなく、入場時には人数制限・消毒は徹底し、大きな混乱もなく販売を行うことができ、結果的に1000人以上のご来場で、野菜は開店1時間で完売、花も12時前には完売することができました。地域の皆様に感謝です。

今後においても、「何かできることは」を模索の上、コロナ禍に負けずに事業を継続していくよう思っております。

鹿沼東 RC 青少年奉仕・IAC 委員長 篠原 浩



## 地区内主要行事・会員数報告

 ロータリーは  
機会の扉を開く

### 2020-2021 地区内主要行事

月	日	曜日	行 事	場 所	担 当
12	12	土	21-22 年度第 2 回ガバナー補佐研修	宇都宮グランドホテル	
12	13	日	2021 学年度米山記念奨学生面接選考試験	ホテルニューイタヤ	地区米山記念奨学会委員会
12	20	日	第 2 回諮問委員会 ガバナーエレクト激励会	宇都宮グランドホテル	ガバナー事務所
2021 年					
2	21	日	第 3 回諮問委員会	宇都宮グランドホテル	ガバナー事務所
2	21	日	第 2 回地区運営委員会	宇都宮グランドホテル	ガバナー事務所
2	23	火	2021-22 年度財団補助金管理セミナー	宇都宮グランドホテル	地区ロータリー財団委員会
2	27	土	2021-22 年度地区チーム研修セミナー	宇都宮グランドホテル	
2	28	日	米山 修了式・歓送会		地区米山記念奨学会委員会
3	6	土	足利わたらせロータリークラブ創立 30 周年記念式典		
3	28	日	2021-22 年度 会長エレクト研修セミナー(PETS)★予定	宇都宮グランドホテル	ホスト: 真岡 RC
4	11	日	2021-22 年度 地区研修・協議会 ★予定	真岡市民会館いちごホール	ホスト: 真岡 RC

### 10 月会員数報告

グループ	クラブ名	例会数	7月	会員数								例会数	7月	会員数									
				今月	入会	退会	通常増	通常減	増減	内会員	外会員			今月	入会	退会	通常増	通常減	増減	内会員	外会員	40歳未満	
第1グループ	大田原	3	29	30	0	0	2	1	1	1	0	第5グループ	小山	4	22	21	0	1	0	1	-1	1	0
	黒磯	3	36	37	0	0	1	0	1	2	1		小山南	4	15	15	0	0	0	0	0	2	0
	西那須野	2	50	48	0	0	0	2	-2	3	0		小山東	3	22	22	0	0	0	0	0	0	0
	黒羽	4	7	7	0	0	0	0	0	0	0		小山北	4	23	23	0	0	0	0	0	0	0
	大田原中央	2	25	25	0	0	0	0	0	0	1		小山中央	3	23	23	0	0	1	1	0	2	0
第2グループ	鳥山	3	18	19	0	0	1	0	1	1	0	第6グループ	栃木	4	45	47	0	0	2	0	2	4	0
	氏家	5	25	25	0	0	0	0	0	0	2		栃木西	4	30	33	0	0	3	0	3	1	0
	矢板	4	12	12	0	0	0	0	0	0	1		岩舟	3	11	11	0	0	0	0	0	0	0
	馬頭小川	3	20	21	1	0	1	0	1	0	0		壬生	3	19	20	1	0	1	0	1	2	0
第3グループA	高根沢	4	16	16	0	0	0	0	0	0	0	第7グループ	栃木南	4	36	37	0	0	1	0	1	6	1
	宇都宮	4	106	111	3	0	6	1	5	2	2		日光	5	21	21	0	0	0	0	0	4	0
	宇都宮西	3	75	78	0	0	3	0	3	0	0		鹿沼	4	61	62	0	0	1	0	1	2	4
	宇都宮北	5	43	42	0	0	0	1	-1	0	0		今市	3	43	43	1	1	2	2	0	1	0
	宇都宮90	4	47	47	0	0	0	0	0	0	6		鹿沼東	3	38	39	1	0	2	1	1	4	0
第3グループB	(宇都宮鶴屋)	2	5	5	0	0	0	0	0	0	3	第8グループ	鹿沼中央	2	17	17	0	0	0	0	0	2	0
	宇都宮陽北	4	40	42	0	0	2	0	2	9	5		今市きぬ	2	26	28	0	0	2	0	2	0	0
第3グループB	宇都宮東	4	121	120	0	0	0	1	-1	0	2	第9グループ	足利	3	26	25	0	0	1	2	-1	0	1
	宇都宮南	5	54	55	1	0	1	0	1	1	3		足利東	4	41	39	0	0	0	2	-2	6	0
	宇都宮陽東	4	54	53	0	1	0	1	-1	11	1		足利西	2	11	11	0	0	0	0	0	1	0
	宇都宮陽南	3	27	27	0	0	0	0	0	8	4		足利わたらせ	3	34	35	0	0	1	0	1	0	0
第4グループ	宇都宮さつき	2	25	25	0	0	0	0	0	0	4	第9グループ	佐野	2	56	56	0	0	1	1	0	0	0
	真岡	3	57	57	0	0	0	0	0	0	2		葛生	2	39	39	0	0	0	0	0	0	0
	益子	4	30	31	0	0	1	0	1	2	1		田沼	2	43	43	0	0	0	0	0	0	0
	真岡西	4	36	36	0	0	0	0	0	0	5		佐野東	1	21	21	0	0	0	0	0	0	0
	しもつけ	2	22	22	0	0	1	0	1	6	1		48RC	1703	1722	9	3	36	17	19	108	32	

(欠席した例会のメークアップを同じ年度内に行う事ができるようになった為、今年度から 地区では各クラブごとの出席率は掲載いたしません。)

## コーディネーターニュース



Rotary  
Region 1 & 2 & 3



コーディネーター  
**NEWS**

2020年12月号 No.1

発行：Region 1 & 2 & 3  
ロータリーコーディネーター  
ロータリー公共イメージコーディネーター

### コロナ禍の中でのロータリーの魅力

2020年は歴史的な1年になりました。東京オリンピック・パラリンピック大会を契機に400万人のインバウンドで国内は賑わうはずでした。新型コロナウィルスの出現によって日論見はもろくも崩れました。緊急事態宣言が出るということは誰も予想してなかったことです。「不要・不急」を避ける日常となり、人との距離は「ソーシャルディスタンス」を維持する毎日になりました。

そういう中で、ガバナーの皆さん、エレクト時代の「PETS」「地区研修協議会」はじめ「公式訪問」「地区大会」などご苦労が絶えない年度になりました。クラブ会長の皆さん、クラブ例会を中止せざるを得ない未経験の事態で面食らったことでしょう。例会再開は感染対策を実行して行われています。多くのクラブでオンラインを活用し、中にはハイブリッドで実施しているクラブもあり、様々な対応をされています。

私は久しぶりの再会例会に出席した時に抱いた気持ちは「ロータリーはいいな」というものでした。人とのつながりに距離を置いた時期の後、ロータリーの仲間と出会い、語り合う時間を共有することの温もりに嬉しさを感じました。ロータリーの魅力は、人と集うことにより繋がりを持つということ。そこには多様な人々が集まる中、ロータリーの「超我の奉仕」という哲学を共有する安心感があります。ロータリーは「不要・不急」ではなく、「豊かさの存在」と実感しています。

コロナ禍の中でロータリーの魅力を高めるクラブ運営についてご提案したいと思います。

- 例会卓話は、外部講師を呼びにくく、会員卓話が中心だと思います。是非ご自身のPR(仕事や趣味など)に活用しましょう。
- 親睦活動は、飲食を伴う会合が困難です。アウトドアでのプログラムにしましょう。例えば、ゴルフ、野球、ハイキング、サイクリングなど如何でしょうか？
- 奉仕活動もアウトドアで検討しましょう。青少年奉仕、国際奉仕、社会奉仕それぞれ知恵の出しどころだと思います。

「出席なければ親睦なし。親睦なければ奉仕なし」これは青森県のあるロータリークラブのスローガンです。例会が楽しく、親睦で友情が高まれば奉仕活動がより活発になると考えます。コロナに負けず、ロータリーの魅力を高めていき、会員の退会を防ぎ、新入会員を増やし、活力あるクラブにしたいものです。

第3地域 ロタリーコーディネーター補佐 庄司 尚史（境港RC）

## 新入会員紹介

ロータリーは  
機会の扉を開く

### 入会おめでとうございます

いがらし まなぶ  
**五十嵐 学**  
栃木 RC  
2020年8月5日入会  
関東銀行  
栃木支店 支店長

微力ではございますが、地域社会の発展に寄与すべく尽力して参ります。

月信5号掲載の新入会紹介記事の栃木RC所属の五十嵐学様の所属クラブ名に誤りがありました。お詫びを申し上げ、今号に改めて掲載させていただきます。今後十分に気を付けて参りますので、ご容赦の程お願いいたします。

まつした まさなお  
**松下 正直**  
宇都宮 RC  
2020年9月17日入会  
関東銀行  
取締役会長

皆様との交流を楽しみにしております。宜しくお願ひ致します。

もりもと こういちろう  
**森本 浩一郎**  
鹿沼東 RC  
2020年10月7日入会  
宇都宮証券株  
鹿沼支店 支店長

奉仕の精神で精一杯頑張りたいと思います。宜しくお願ひいたします。

のざわちあき  
**野沢 千晶**  
宇都宮 RC  
2020年9月15日入会  
NTTドコモ  
宇都宮支店 支店長

生まれ故郷の為に微力ながら活動していきたいと思います。よろしくお願ひします。

のましげたか  
**野間 重孝**  
宇都宮 RC  
2020年10月12日入会  
栃木県済生会宇都宮病院  
院長

各界の皆様方と接しいろいろと学ばせていただきたいと存じます。

こばやし ひろふみ  
**小林 博文**  
宇都宮 RC  
2020年10月15日入会  
東日本電信電話株  
理事 栃木支店長

皆様とともに地域社会に貢献したいと存じます。よろしくお願ひ致します。

くろさき 黒崎 めぐみ  
**黒崎 めぐみ**  
宇都宮 RC  
2020年10月27日入会  
日本放送協会  
宇都宮放送局 局長

皆様どうぞよししくお願ひ致します。少しでも地域に貢献出来る様、精進して参ります。

きたやま ますみ  
**北山 ますみ**  
宇都宮南 RC  
2020年10月28日入会  
株MKエンターブライズ  
代表取締役

よろしくお願ひ致します。

かわのひろひで  
**川野 博英**  
宇都宮北 RC  
2020年11月5日入会  
山形銀行  
宇都宮支店 支店長

10月に赴任してまいりました。よろしくお願ひ申し上げます。

はしもとたかゆき  
**橋本 貴行**  
西那須野 RC  
2020年11月10日入会  
とちぎTT証券株  
西那須野支店 支店長

ロータリーの基礎を学び奉仕できるように努めます。ご指導お願ひ致します。

いのうえまさお  
**井上 雅央**  
西那須野 RC  
2020年11月10日入会  
栃木銀行  
西那須野支店 支店長

地域社会に貢献できるよう奉仕の精神で頑張ります。



国際ロータリー第 2550 地区 ガバナー事務所

〒320-0826 宇都宮市西原町 142

宇都宮グランドホテル内

TEL.028-651-2550 FAX.028-651-2551

E-Mail : m2550@agate.plala.or.jp URL <http://www.rid2550.com/>